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Визит

Есть точки соприкосновения

С двухдневным визитом в ВолгГТУ находилась делегация Кубанского

государственного технологического университета.

5 апреля в Волгоградский государственный технический университет с двухдневным

рабочим визитом прибыла делегация КубГТУ. В ее составе – врио ректора Михаил

Геннадьевич Барышев, президент вуза Владимир Григорьевич Лобанов, проректор

финансовой и экономической политики Николай Витальевич Лебедев, директор института

пищевой и перерабатывающей промышленности, он же и директор государственного

инжинирингового центра (ГИЦ) «Высокие технологии и продовольственная безопасность»

Аслан Юсуфович Шаззо, директор института механики, робототехники, инженерии

транспортных и технических систем Александр Валерьевич Гукасян.

Цель визита – переговоры о сотрудничестве по различным направлениям. Первый день стал

для гостей ознакомительным.

Начался визит со встречи с ректором ВолгГТУ А.В. Навроцким, на которой также

присутствовали президент вуза академик РАН Иван Александрович Новаков и первый

проректор Сергей Викторович Кузьмин. Александр Валентинович рассказал об опорном

университете Волгоградской области: его 90-летней истории, достижениях, достойных

местах в международных и российских рейтингах, публикационной активности, подготовке

молодых кадров, приобретенном научном оборудовании и многом другом.

Презентация ВолгГТУ вызвала у гостей живой интерес, а как следствие – и вопросы, на

которые ректор и президент опорного университета охотно ответили. Но, как известно,

лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать. И коллег из КубГТУ пригласили на

экскурсию по вузу.

В музее истории и науки волгоградского техуниверситета гостям рассказали об основных

научных разработках, среди которых физпол, полимеры пониженной горючести,

непотопляемая спасательная шлюпка, композиты, изготовленные при помощи сварки

взрывом и др. Подробно о направлениях исследований, которые интересны ученым обоих

вузов, рассказали представители кафедр, в том числе и Волжского политехнического

института (филиала) ВолгГТУ.

Увидеть научное оборудование, с помощью которого проводятся исследования и создаются

инновационные разработки, представители кубанского университета смогли в Центре

коллективного пользования «Физико-химические методы анализа» и на кафедре «Химия и

технология переработки эластомеров».

На следующий день представители КубГТУ встретились с волгоградскими политехниками в

рамках деловой программы. Так, М.Г. Барышев и А.В. Гукасян участвовали в переговорах по

вопросу сотрудничества в рамках консорциума. С нашей стороны гостей принимали ректор

 1 / 2



9 апреля 2021 г. — № 1662(2) — 

http://gazeta.vstu.ru

ВолгГТУ А.В. Навроцкий, первый проректор С.В. Кузьмин, заведующий кафедрой

«Технологии пищевых производств» академик РАН И.Ф. Горлов, заведующий кафедрой

«Материаловедение и композиционные материалы» Л.М. Гуревич и др.

Прежде всего Александр Валентинович рассказал, как обстоят дела в нашем регионе и в

каких направлениях возможно развитие (IT-индустрия, молодежное предпринимательство,

«умный город» в ЖКХ и др.). Волгоградский государственный технический университет

имеет богатый опыт участия в различных программах. Это и Программа стратегического

развития, и Новые кадры для ОПК, и Программа опорных университетов, и Центр

инновационного, технологического и социального развития региона, и вуз, выполняющий

НИОКР мирового уровня (I категория). Поэтому и участие в конкурсном отборе программы

«Приоритет-2030» стало вполне закономерным.

Ректор ВолгГТУ подробно рассказал о консорциуме с партнерами, в который помимо вузов

входят промышленные предприятия и научные организации, отметив, что консорциум

должен быть сильным и качественным, и ограничиваться регионом не стоит – география

должна быть шире. Говорил Александр Валентинович также о научных направлениях и

стратегических проектах, механизме формирования приоритетов развития.

В свою очередь Михаил Геннадьевич Барышев рассказал о ситуации в их регионе и вузе,

подчеркнув, что в последнее время в КубГТУ усиленно работают над программой развития

университета, делая ее более сбалансированной. Отметил он и важность становления

отношений между учеными различных вузов, и в этом направлении необходимо усиленно

работать, к тому же точки соприкосновения между КубГТУ и ВолгГТУ есть.

Также представители волгоградского и краснодарского университетов обсудили вопросы

сотрудничества по таким направлениям, как пищевое, материаловедческое,

машиностроительное и другим. Кроме того, гости из Краснодара посетили Институт

архитектуры и строительства ВолгГТУ.
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